



那覇市立 神原中学校

神中だより

第2号

令和 2年 5月28日





新型コロナウイルス感染症予防の取り組み

⇒ 【登校時】

(検温・体調確認・出入り口分散など)
 5月21日(木)から本校では、新型コロナウイルス感染症予防対策として、25日(月)までの期間は、登校時の学年別の各入り口での健康チェック(検温・体調・マスクの確認、手指消毒等)を行い、26日からは、各学年フロアと各教室で、健康チェックや手洗いをを行うこととなっています。学校でもアルコール消毒液が、入手しにくい状況ではありますが、基本的には、登校後の石けんでの手洗いを呼びかけています。



⇒ 【授業】

(健康観察・換気・授業における工夫など)

授業では、大型扇風機と冷房の併用による換気の工夫や密集や密接を避けるなどの注意喚起を行ったり、各授業のルールなどが示され、日々工夫と改善を行っております。今後は、冷房使用時の廊下側ドア全開とベランダ側を10cm程度開け効率よく換気を行うとともに、密接を避けるため継続した声かけで、NO密接を習慣づけていきたいと思っております。



⇒ 【休み時間】 (教室・廊下での過ごし方など)

休み時間は、教室や廊下などで密集・密接が起こりやすい時間帯なので教師が常に声かけを行うようにしていますが、これまでの学校では、生徒が仲良く会話を楽しんだり、手を取り合って遊んだりすることはとても微笑ましい場面でした。現在の状況を踏まえると新型コロナウイルスの感染拡大防止の視点から、「密」を避けることが求められており、注意喚起を行わなければなりません。生徒にとって「密」を避けることは、とても難しいことです。沖縄県では、連日、新規の感染者「0(ゼロ)」の報道が出されていることから、「もう大丈夫!」と気持ちが緩んでしまうことが予想されます。気を引き締めて、感染拡大防止に意識を高めることが生徒や大人にも必要だと思っております。

⇒【給食】（給食準備・手洗い・座席配置・片付けなど）

給食準備の際は、学年ごとに放送で給食を取りに行きます。当番同士の接触を避けるため通路は一方通行で学年ごとに別の階段を利用します。教室では、これまでのグループごとのスタイルを変更し、全員前方に向い、手洗いは、マスクを外し、私語を控えて静かに食事をとることとなっています。マスクを各自の袋等に片付ける際、ジップロックなら数回繰り返し洗っても使えるのでおすすめです。持ち帰って家で洗うことで教室の手洗い場の混雑も避けることができます。



⇒【図書館利用】

図書館では、一人5冊までの貸し出しが可能です。読書の好きな生徒にとっては、絶好のチャンスです。学級ごとに貸出時間を割り当て、同じ特別棟の理科の授業のある学級を組むことで、効率良く時間を設定しています。今後は、放課後の活動が再開される日にあわせて、3密を避けた利用方法を検討しています。



⇒【下校時】（出入り口の分散・消毒作業など）

帰りの会が終わり、生徒は、出口も分散して下校することとなっています。分散して下校しても友達を待ったり、学年の生徒同士で会話が弾み立ち話になり、密集・密接になる場面も見られるので、継続した声かけが必要となっています。6月からは、部活動も再開する予定もあるので、下校時の密集・密接の場面の回避は、喫緊の課題でもあります。

また、生徒の下校後は、各学年のフロアやトイレ、階段、使用した教室、教具などすべて、消毒作業を行っています。

⇒【その他の感染予防対策 等】（ハンカチ・水筒持参など）

現在、学校ではハンカチと水筒の持参をお願いしています。水筒は、感染症予防のため、冷水機の使用を止めており、水分補給は各自の水筒持参で対応することとしています。これから暑い時期に向かうので熱中症対策としても必要ですので忘れないようご家庭でも登校前に、ご確認ください。飲み水の補給用として、各学年のフロアにキーパー（ウォータージャグ）を準備しています。いつでも補充可能です。

6月からは、生徒の委員会活動や係活動などを再開させて行く予定です。給食の準備片付けの運営を給食委員会、キーパー（ウォータージャグ）の準備片付けを体育委員会等、新たな係活動等もあり、取り組みへのご理解とご支援もよろしくお願い致します。



学校の新型コロナ感染防止対策のための取り組みとして、神原中PTAより非接触型体温計4台と神原中学校60周年期成会より各教室の換気用大型扇風機22台、小型扇風機2台を購入していただき、取り組みに活用しております。

生徒の登校が再開され、課題は山積みですが、子どもたちが明るく楽しそうに学習や諸活動に取り組む姿が見られることが何よりの救いです。このような緊急事態の状況下、教師を含め私たち大人がこの子たちのためにできることは何かを常に考え、より良い成長に繋げるよう取り組んでいかなければなりません。今後とも神原中学校の生徒へのご支援ご協力をお願いします。

m(_)m

神原中学校 校長 馬上 晃